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CITTA’ DI MONTE PORZIO CATONE 
Città Metropolitana di Roma 

Area Politiche Sociali e Culturali 

Ufficio Pubblica istruzione 
00040 - via Roma, 5 

 

  

VERBALE  N. 4  DEL 30 Maggio 2023 

 

 
La presente riunione è stata convocata dalla Coordinatrice del Comitato Mensa, signora Anna 

Ruotolo, ai sensi dell’art. 15 comma 2 del Regolamento per l’erogazione del servizio di mensa 

scolastica  

 

 

 

PRESENTI: 

 

Rappresentati dei Docenti: 

 

Vici Simona           (Piazza Borghese)     X presente                 □  assente 

Bruna Totini          (Infanzia)                   X  presente                □ assente 

Perelli Rosangela   (I Maggio)                 X presente                 □  assente 

 

Rappresentanti dei Genitori: 

 

Mariani Roberta               (Infanzia)                        X presente              □ assente 

Luffarelli Alice                (Infanzia)                        □presente              X assente 

De Vito Michela             (I Maggio)                         X presente               □  assente 

Ruotolo Anna                 (I Maggio)                         X presente               □  assente 

Ascione Pasquale           (Piazza Borghese)              X presente               □  assente 

Ponzi Cristine                (Piazza Borghese)              X presente                □    assente 

 

 

Per la Società Sodexo Spa: 

 

Daniela Lorizio                        □  presente                X  assente 

Filomena Bergamasco             X presente                 □  assente 

 

 

La Consigliera delegata alla Scuola, Patrizia Santoro:       □  presente       □  assente 

 

Responsabile dell'Ufficio Pubblica Istruzione: Alessandra Catenacci:    X presente  □  assente 

 

Istruttore Amm.vo dell'Ufficio Pubblica Istruzione: Cristina Catervi:        X presente   □  assente 
 

Svolge la funzione di segretario: Cristine Ponzi  
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Ordine del giorno: 

1. Condividere i cambiamenti al menù inviati nell'ultima mail del 15 maggio e concordare le 

modalità di richiesta di cambiamenti all'ASL in vista del nuovo anno scolastico. Previsioni 

per il nuovo anno. 

2. Affrontare le tematiche legate agli spazi ridotti per consentire il miglioramento dei tempi di 

consumo dei pasti soprattutto a Piazza Borghese 

3. Questionario di gradimento da sottoporre ai bambini  

4. Varie ed eventuali 

 

La riunione si svolge nell’Aula Consiliare del Comune di Monte Porzio Catone.  

La riunione inizia alle 16.30. 

 

Si procede con il primo punto all’ordine del giorno relativo alla condivisione delle proposte di 

variazione relative ad alcune preparazioni che sono risultate non gradite ai bambini. 

Si parla in particolare delle crocchette/sformati di legumi che non sono graditi ai bambini e si 

conviene di servire i legumi in forma di minestre (pasta e fagioli, pasta e ceci ecc). 

Si conviene di stilare l’elenco delle proposte di variazione, laddove si ritiene strettamente 

necessario, per tutti e 4 i menu proposti (autunnale, invernale, primaverile ed estivo) con il fine di 

inviare entro il mese di Giugno una nota alla ASL. Con queste tempistiche si auspica di ricevere una 

risposta nei tempi utili ad iniziare il nuovo anno con le proposte validate dalla ASL e prontamente 

recepite dalla Sodexo per l’inizio del nuovo anno scolastico. Alessandra Catenacci ribadisce che le 

variazioni possono riguardare le preparazioni, ma non l’ingrediente principale del piatto 

Nell’ottica dei cambiamenti proposti, Alessandra Catenacci sottolinea che c’è bisogno anche 

maggiore collaborazione da parte delle insegnati perché possano accompagnare i bambini almeno 

nell’assaggio dei piatti. Tuttavia, Simona Vici sottolinea che questo lavoro viene fatto da alcune 

insegnanti ma spesso ci sono state anche situazioni di genitori che hanno chiesto di non forzare i 

propri figli all’assaggio.  

 

Alessandra Catenacci anticipa che la Sodexo ha presentato, in sede di offerta al bando di gara, una 

serie di incontri e attività per l’educazione alimentare , che coinvolgeranno genitori, bambini e 

personale scolastico. Tra le attività è presente un’opportunità di valutazione del gradimento da parte 

dei bambini (3 punto all’ordine del giorno) posta sotto forma di gioco con bottoni verdi e rossi da 

pigiare a seconda del gradimento. Si conviene che questa sarà un’attività che verrà proposta nel 

prossimo anno scolastico 2023/2024.  

Roberta Mariani pone l’attenzione sul tema degli incontri famiglia e scuola per una proficua 

collaborazione.  

Inoltre, Alessandra Catenacci sottolinea che i percorsi di informazione/formazione previsti da 

contratto con la Sodexo saranno rivolti a bambini, genitori ed insegnanti e si auspica che facilitino 

anche queste situazioni. A tal proposito, Alessandra Catenacci chiederà alla Sodexo quanti geniotri 

abbiano consultato la nutrizionista, messa a disposizione sin da subito, in questa prima fase per 

chiarimenti o supporto.  

Michela De Vito sottolinea che, come rilevato in alcuni sopralluoghi, anche i piatti comuni nelle 

famiglie (mozzarella, pomodori in insalata, pasta con la ricotta, frittata) spesso non vengono 

assaggiati dai bambini per diversi motivi (aspetto visivo differente da quello più noto, emulazione, 

distrazione durante la pausa pranzo). 

In merito alla presentazione delle proposte all’ASL, Anna Ruotolo sottopone il tema che c’è 

bisogno, probabilmente già in questa fase, di un lavoro della Sodexo per una prima review del menù 

per garantire che nelle giornate in cui ci sono piatti particolari/nuovi questi vengano sempre 

accompagnati da un piatto più comune/gradito per assicurarsi che la maggior parte dei bambini 

mangi almeno uno dei due. Questa revisione del menù ovviamente deve essere fatta in maniera 

bilanciata e quindi da esperti e non dal Comitato Mensa. A questa revisione del menù si 
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accompagneranno le proposte di variazione che il Comitato Mensa ha già avanzato per provare a 

soddisfare le esigenze differenti che arrivano da un platea variegata di utenti ( circa 430). 

 

 

Nel secondo punto all’ordine del giorno si riporta all’attenzione del Comitato la situazione delicata 

degli spazi in uso alle classi del plesso di Piazza Borghese e dei tempi previsti per il pranzo, 

suddivisi su 3 turni, con proposta anche di invertire i turni (i piccoli mangiano all’ultimo turno e i 

più grandi al rpimo). Alessandra Catenacci fa notare che questa organizzazione non rientra nei 

compiti del Comune ma propone di contattare la Dirigente Scolastica per un confronto, con il 

coinvolgimento del Sindaco per affrontare il tema e provare a definire una soluzione logistica 

migliore nell’immediato e nel futuro. 

 

 

Tra le varie ed eventuali vengono discussi i seguenti temi: 

- Simona Vici fa notare che viene ancora servita frutta invernale come mele e kiwi e non 

frutta estiva, come albicocche e pesche. La Sodexo risponde che questa frutta di origine 

biologica è ancora difficile da reperire. Si cita il melone come prossimo frutto estivo 

proposto ai bambini. 

- Pasquale Ascione rimarca la necessità di un incontro formativo con uno specialista per 

supportare l’utenza a far accettare ed assaggiare ai bambini anche i piatti meno conosciuti. 

Viene citata l’offerta della Sodexo di incontri con specialisti volti all’educazione alimentare 

che saranno organizzati per il prossimo anno scolastico. 

- Rosangela Perelli mostra alla rappresentante della Sodexo, Filomena Bergamasco, la 

fotografia della scaloppina servita in data odierna perché ritenuta non accettabile, con 

presenza di farina non cotta sulla superficie, così come l’aver servito lo yogurt magro che 

per molti bambini è risutato amaro. Si concorda e si chiede quindi alla Sodexo di avere 

maggiore attenzione e cura nell’aspetto visivo dei piatti oltre che nella mescolatura dei piatti 

(vedi minestrina di bieta servita o senza pasta o con troppa pasta come da rilevazione del 

sopralluogo del 23/05/23 a Piazza Borghese). Difatti sulle segnalazioni rilevate in altri 

sopralluoghi (insalata non mescolata bene) il suggerimento è stato attuato con un buon 

risultato, pertanto si procederà allo stesso modo. 

 

 

 

 

 

 

Rappresentanti dei Docenti:                      

  

Cognome e nome 

 

Firma 

 

Totini Bruna 

 

 

Perelli Rosangela 

 

 

Vici Simona 

 

  

 

 

Rappresentanti dei Genitori: 
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Cognome e nome 

 

Firma 

Mariani Roberta  

Luffarelli Alice  

Ponzi Cristine  

Ascione Pasquale  

De Vito Michela  

Ruotolo Anna  

             

 

 

 

Alessandra Catenacci              ……………………………………………………………… 

 

Cristina Catervi              ………………………………………………………………. 

 

Patrizia Santoro                                  ……………………………………………………………...

  

Daniela Lorizio               ……………………………………………………………… 

 

Filomena Bergamasco  ……………………………………………………………… 

 

                                                              

Il Segretario                                   ….………………………………………………………… 
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